
  

ﾛ Un verbe a  un radical  et une  terminaison : 

Ex : 

ﾛ L’infinitif sert à nommer les verbes. On reconnaît l’infinitif d’un 
verbe à sa terminaison : -er, -ir, -re, -oir 

ﾛ Les verbes sont classés selon leur terminaison : 

o Les verbes ayant un infinitif en –er (1er groupe) : 

 Ex : 

o Les verbes ayant un infinitif en –ir comme finir (2ème groupe) 
et qui se terminent par –issons à la première personne du 
pluriel du présent : 

Ex : 

o Les autres verbes ayant un infinitif en –ir, en –re ou en  

-oir  ainsi que le verbe  aller (3ème groupe) : 

Ex :

L’infinitif du verbe

mang	er	
													radical											terminaison

fermer,	jouer,		danser

finir	:	finissons									rougir	:	rougissons

part	ir							attend	re											boi	re										voul	oir


